
Rosario, 04 de Abril de 2017.- 

 

 

 

A los Asociados: 

 

I- Actividades realizadas por la Asociación Dermatológica de Rosario durante el 

Ejercicio 2016: 

 

La Asociación Dermatológica de Rosario ha través de sus miembros y autoridades 

ha participado como organizadora, auspiciante o participante de las siguientes 

actividades desarrolladas durante el ejercicio cerrado el 31.12.2016. 

 

 El 23 de Abril de 2016, XXXVIII Reunión “Prof. Fidanza”, Reunión Conjunta del 

Servicio de Dermatología del Hospital Provincial del Centenario y la Cátedra de 

Dermatología, con la participación de la Asociación Argentina de Dermatología,  

Asociación Dermatológica de Rosario, y Asociación Dermatológica del Litoral 

realizada en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Médicas de la UNR. En esta 

oportunidad contamos con la participación del Colegio Iberolatinoamericano de 

Dermatología (CILAD) como Sociedad invitada. Hubo  120 Dermatólogos de Buenos 

Aires, Santa Fe, Paraná y nuestra ciudad. Contamos con la colaboración de los 

Laboratorios Galderma y Panalab que solventaron todos los gastos del desarrollo de 

dicha reunión, sin costo alguno para nuestra Asociación. 

 El 1 de Julio  de 16 a 20 hs, se realizó el Taller teórico-práctico de Bioestimulación 

con Plasma Rico en Plaquetas. El desarrollo del taller estuvo a cargo de la Dra 

Verónica Estrella y Dra Mariel Aquino, médicas dermatológas, quienes desde su 

actividad docente enriquecieron el desarrollo del Taller con sus disertaciones y 

técnicas de aplicación. La extracción, procesamiento y activación de plaquetas 

estuvo a cargo de la Técnica en Hemoterapia Greta Anzotegui. Es necesario 

destacar que la Dra. Marina Rinaldi permitió que sus Consultorios Médicos fueran la 

sede del taller y a la Sra. Carolina Bengochea, agente de propaganda médica, del 

Laboratorio Beierdosf que agasajó con el café. Este evento contó con la presencia de 

6 asistentes permitió obtener la suma de $7260 en beneficio de nuestra Asociación. 

 Se llevó a cabo el Taller de Mesoterapia con 4 clases teórico/prácticas y examen 

final. Se desarrolló durante los días sábados: 20 de Agosto, 3 y 24 de Setiembre y 15 

de Octubre en el horario de 8,30 a 12,30hs en los consultorio de la Dra Chiaramoni. 

Los encuentros contaron con la disertación de la Dra Cristina Chiaramoni y la 

Bioquímica Silvia Grazioli de la Farmacia Farmacié de la Sante de Buenos Aires, la 

Dra Adriana Bergero (Dermatopatóloga) y el Dr Gustavo Molteni (Especialista en 

Diagnóstico por Imágenes-Ecografía de partes blandas). Contamos con la presencia 

de 8 profesionales inscriptas de nuestra ciudad y de la ciudad de Santa Fe. 



Contamos con la colaboración de los laboratorios Pablo Cassará, Pharmatrix, 

Eucerin y LDA que nos gasajaron durante el break. El taller permitió obtener una 

excedente de $15.000 en concepto de aranceles para nuestra Asociación.  

 El  30 de septiembre de 9 a 18 hs, se llevó a cabo el V Curso de Dermatoscopía 

organizado por la Cátedra de Dermatología de la Facultad de Ciencias Médicas de la 

UNR y la Asociación Dermatológica de Rosario. Se realizó en el Salón Borrás del 

Círculo Médico de Rosario. Contamos con la participación de 80 asistentes de distintas 

localidades de nuestra provincia y de Córdoba. La disertación estuvo a cargo de los 

Dres Gabriel Salerni, Carlos Alonso, Mario Gorosito,  y Virginia González del Hospital 

Alemán de Buenos Aires. Los gastos de alquiler del salón y café estuvieron a cargo del 

laboratorio La Roche Possay. Nuestra Asociación se hizo cargo de los obsequios a los 

Dres disertantes en reconocimiento y agradecimiento por su participación. La Dra 

Melisa Celoria fue la acreedora en el sorteo,  del Dermatoscopio, gentiliza del 

Laboratorio La Roche Possay y Dra Valeria Pussetto recibió un ejemplar del libro 

editado por el Dr Salerni: “Dermatoscopía” del Harald Kittler. El evento permitio 

recaudar $ 39.356 en beneficio de nuestra Asociación.  

 El día 22 de Septiembre se realizó la Reunión Conjunta programada con la Asociación 

de Oncológica de Rosario en el Círculo de Médicos de Rosario. Participaron 30 

asistentes.Contamos con la disertación Diagnóstico clínico precoz de Cáncer de piel 

no Melanoma a cargo de la Dra Ana Molteni, Presidente de nuestra Asociación y  

Complicaciones Dermatológicas en los tratamientos oncológicos de la Dra. Marcela 

Moreno,  Médica Dermatóloga del Instituto Alexander Fleming. La Asociación de 

Oncología de Rosario se hizo cargo de los gastos de alquiler y café para los 

asistentes, sin costo alguno para nuestra Asociación.  

 El 12 de Noviembre se realizó la XXXIV “Reunión Fernandez”, en el Hotel Maran 

Suites &  Tower de la ciudad de Paraná con la participación de miembros de nuestra 

Asociaciación, La Asociación Dermatología de Córdoba y la Asociación del Centro del 

Litoral. Fuimos recibidos por el Dr Andrés de la Peña,Presidente de la Asociaciación 

del Centro del Litoral y la Dra Marcela Orduna. La Jornada se desarrolló en un clima 

de cordialidad e  intensa actividad científica con exposiciones de casos clínicos de los 

representantes de las diferentes Asociaciones. La Conferencia central estuvo a cargo 

de la Dra. Graciela Manzur con el tema “ Exantemas en la infancia”. Al finalizar nos 

agasajaron con un exquisito lunch. Nuestra Asociación proporcionó el traslado en Mini 

Bus de 19 asociados  a la reunión con un costo de $4900 más Iva. 

 

 

II. Detalle de Gastos e inversiones significativas: 

 

                  La Asociación no ha realizado gastos extraordinarios ni inversiones significativas. 

 

 



III. Variaciones de activos y Pasivos:  

 

Durante el ejercicio cerrado al 31.12.2016 no se produjeron variaciones significativas 

en el activo y el pasivo de la entidad, ni que obedezcan a situaciones, ingresos u 

operaciones extraordinarias. 

 

IV. Donaciones o Subsidios recibidos y su destino. 

 

Durante el ejercicio cerrado al 31.12.2016 no se percibieron donaciones ni subsidios. 

Se decidió en Comisión Directiva donar la suma de $ 25.000 a los Servicios de 

Dermatología de los Hospitales Carrasco, Centenario, Provincial y Vilela que 

participan de la Carrera de Especialización en Dermatología de la UNR para que 

puedan utilizar en equipamiento tecnológico de la especialidad.  

 

V. Monto total percibido por cuotas sociales: 

 

Durante el ejercicio cerrado al 31.12.2016 se percibió la suma de pesos tres mil ($ 

1.800) en concepto de cuotas sociales.  

 

VI. Reforma del Estatuto propuesta: 

 

En la próxima asamblea de asociados la Comisión Directiva ha propuesto una 

modificación integral de los Estatutos vigentes a fin de ajustarlo a las normas de 

derecho vigentes, tanto en el orden nacional, como así también de las normas y 

criterios locales emanados de la Inspección General de Personas Jurídicas de Santa 

Fe.  

Entre las consideraciones más importantes, las reformas prevén: 

- La modificación integral de la forma de elección de los integrantes de la 

Comisión Directiva y de la Comisión Fiscalizadora (nuevo órgano de fiscalización que 

reemplaza al revisor de cuentas unipersonal por una estructura plural de tres 

miembros que tendrá la misma duración y forma de elección que la Comisión 

Directiva). Se busca así ajustar los procedimientos al sistema de lista completa que 

establece normativamente la IGPJ y superar el actual sistema de elección de 

Presidente, por un lado, y del resto de los integrantes, por otro, que –además de 

complejo- prácticamente no se ha utilizado sino en contadas ocasiones. 

- Se ha modificado el articulado relativo a la liquidación de la asociación a fin 

de adecuarlo a las exigencias de la AFIP para permitir la exención del impuesto a las 

ganancias, que actualmente grava a nuestra entidad. 

- Se han efectuado algunas precisiones en torno a las facultades disciplinarias 

de la Comisión Directiva, calidad de asociado, ingreso a fin de adecuar el articulado 

al estatuto modelo propuesto por la IGPJ. 



 VII. Proyecto de Actividades Futuras: 

 

Las actividades proyectadas para el ejercicio siguiente continúan con el camino trazado por la 

Asociación desde su fundación. De este modo, se propones continuar formando a los 

profesionales asociados mediante el dictado de cursos, talleres y financiando la asistencia a 

eventos científicos nacionales e internacionales de la especialidad. 

 

También se continuará colaborando con las tareas de formación docente en los distintos 

hospitales de la Ciudad y en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Rosario. 

 

LA COMISION DIRECTIVA. 


